



ひよこぐみ

令和3年9月28日

幼保連携型認定こども園  
幸町保育園・分園



※10月のホームページ  
ひよこ組含め全クラス掲載予定です。



日中の日差しは、まだ汗ばむ程の日がみられますが、時折り吹く風に秋の気配を感じられる今日この頃ですね。朝晩と日中の気温差も激しく、体調を崩しやすい時期なので、衣服等で調節しながら、気持ち良く過ごせるように配慮していきたいと思っています。

さて、4月にスタートしたひよこ組も、早いもので半年が過ぎようとしています。お友だちも増えて、それぞれ様々な事に興味津々で、ひとり歩きや、ハイハイで移動しながら、お部屋の探索を楽しんでいる子どもたちです。お友だちとのかかわりも少しずつ増え、一緒に笑ったり、手をパチパチ叩いたり、時にはおもちゃの取り合いも...。その中で優しさや思いやり、簡単な約束事を覚えていっているようです。

これから、一人ひとりの発達に合わせ、天候の良い日には散歩や園庭、テラスおそびをを行い、秋を感じながら楽しんで行こうと思っています。



10月のよてい

- 1日(金)・・・身体測定
- 8日(金)・9日(土)・・・布団の持ち帰り
- 12日(火)～18日(月)・・・個人面談
- 14日(木)・・・弁当の日
- 19日(火)・・・誕生会
- 20日(水)・・・園見健診(小野寺内科の先生に診ていただきます。15時から)
- 21日(木)・・・収穫祭
- 22日(金)・23日(土)・・・布団の持ち帰り
- 25日(月)・・・ハロウィンまつり
- 27日(水)・・・総合避難訓練
- 30日(土)・・・弁当の日

季節の変わり目は  
体調に注意!!

例年、夏が終わり、朝晩が涼しくなり始めると、体調を崩す子どもたちが増えます。季節の変わり目は、気管支の弱い子どもや、アレルギー体質の子どもには、気になる時期でもあります。この秋を元気に過ごせるよう、体調の変化には十分気をつけていきましょう!少しでも様子が気になったら、早めの休養をおすすめします。



たのしかったね!

ミニ運動会

9月15日(水)に行われた、ミニ運動会では、いつもと違った雰囲気の中、少し緊張しながら参加しました。月齢に合わせて、手押し車や箱車でスタートして、マットのお山を手を添えてもらいながら、歩いて登り降り。ハイハイのお友だちは、お山の途中で、ひと休みという事も...。それでも最後は、抱っこしてもらい、ペットボトルの動物にタッチしてゴール!子どもたちは、とても楽しんでいました。ぱんだ組の競技には、タンバリンやデデンタイコを鳴らしての応援も頑張っていましたよ♡



ひよこぐみをのぞいてみると

好奇心旺盛な子どもたちは、コレは何? ココは何か?!と、部屋の中をところ狭しと活発に動き回っています。そんな中、最近の流行は、ロッカーの扉を開けようとしたり、ミルクを作りに行ったら保育者の後をついていったり...。そして調乳室の中に入ろうと扉を「ドンドン」叩いて「開けて!」とアピールしています。他にも結んでいる紐を引っはってほどいてみたり、おもちゃを隙間から外側に落したりと、元気一杯です。時には、お友だちの頭を優しく「なでなで」してあげることも♡ たくさんのイタズラから、たくさんのお話を学んで「日々、成長しているなあ」と感じさせてくれます。

おやつや給食前の少しの時間に読む絵本にも、少しずつ興味を示し始めていて、「いないいないばあ」や、めくって楽しむしかけ絵本等にも、指差したりめくったりしながら見入っています。

そして、大好きな給食時間になると、待ちきれずに「早く食べたい!!」と訴えてくる子どももいます。また、「いただきます」の合図に、自分から手を合わせてごあいさつ。スプーンを片手に持ち、手でつまんで食べたり、食材をスプーンにのせてあげると、上手に口に運んだりして、食べています。

たくさん食べて満足した後は、お昼寝の時間です。「まだ眠くな〜い」とおそび出す子どももいますが、布団に入ってトントンささっているうちに気がつけば、夢の中です。天使のような寝顔で、見ているだけで幸せな気分になります♡



気温差が大きくなってきました。衣服での調節をしていますので、半袖・長袖、下着等の用意をお願いします。記名も忘れずに! つめは伸びていませんか? こまめにチェックして、顔や体に傷をつけないように、早めに切ってください。

